

Izquierda Unida recoge firmas en apoyo de la activista Helena Maleno

Redacción

La activista ejidense y defensora de los Derechos Humanos, Helena Maleno, recibió ayer nuevamente el apoyo de Izquierda Unida El Ejido, que ha iniciado una campaña de recogida de firmas en su apoyo en la plataforma change.org. Maleno prestó declaración el pasado miércoles en Tánger “inmersa en una investigación iniciada y derivada de un informe policial elaborado en España por la Unidad Central de Redes de Inmigración Ilegal y Falsedades Documentales de la Policía Nacional. ¿Su delito? Salvar miles de vidas en el Mediterráneo”, según un comunicado de esta formación política.

Izquierda Unida El Ejido ya consiguió el respaldo unánime del Ayuntamiento en su moción de apoyo a Helena Maleno y busca que ahora sea el Gobierno de España quien lo respalde a través de la reseñada recogida.

“No podemos permitir que el trabajo humanitario se criminalice”, declara la edil y coordinadora local de IU, Ángeles Fernández. “La labor de Helena es ardua, dura y reconocida por organismos como la Unión Progresista de Fiscales, el Consejo General de la Abogacía o el Instituto Andaluz de la Mujer”.